

## Schuldenbremse in Hessen

Da wir auf der Ratssitzung das Thema Kampagne wegen der Verfassungsänderung zur Einführung der Schuldenbremse in Hessen angesprochen hatten und dieses meiner Einschätzung nach positiv aufgenommen wurde, möchte ich Dich bitten, bei der FinanzAG einen Betrag für eine eventuell stattfindende Kampagne zu diesem Thema einstellen zu lassen (Ich denke ca. 2 -3.000 € wären ein gutes Polster für eine solche Kampagne. In welcher AG (evtl. ppp, Dorothea hatte mich schon angesprochen) oder vielleicht aus welcher Gruppe dann die Initiatoren der Kampagne kommen, ist noch ungeklärt, aber ich denke, man würde sich auf dem Ratschlag finden.

Beste Grüße  
Martin Übelacker